

NOËL 2020

Quand la période de Noël arrive
Le cœur des enfants palpite...
C'est le temps de vivre l'essentiel : la paix, la fraternité et l'amitié.

Cette dernière semaine à l'école a été l'occasion pour tous les enfants de vivre cet essentiel,
dont je vous transmets ici quelques images...

Un grand MERCI à tous ceux qui leur ont permis de vivre ces beaux moments !

Début décembre, installation de la Crèche



14/12 et 17/12 célébrations



18/12 journée à thème « en rouge et blanc »



Distribution du chocolat chaud le matin dans les classes avec une petite collation



Et fin de la journée avec la venue du PERE NOËL ! Avec un sachet de gourmandises offert à chaque enfant par l'APEL et l'OGEC.



JOYEUX NOËL A TOUS !

Mme Martineau et toute l'équipe du Sacré Cœur